

2022 ゆきぶんだより



京都府立舞鶴支援学校
行永分校 9月号

2学期に入り早くも1か月～係活動から思うこと～

副校長 堀江 嘉明

2学期に入り、早くも1か月が経ちました。行永分校の子どもは学級の係活動に誠実に取り組んでいます。朝の登校後のお天気チェック、朝の会のあいさつ担当、給食メニュー発表、さらに特別授業の外部講師に感謝の気持ちを伝えるなど、障害の特性に応じて、苦手意識があっても困難さに臆することなく、将来の社会的自立の基盤となる諸活動に精一杯取り組んでいます。教職員の「すごいね」「うれしいよ」「ありがとう」などの言葉は、子どもの心をさらに揺さぶり、「やる気スイッチ」点灯の契機になっています。

さて、心理学の理論の一つに『人間には5段階の「欲求」があり、一つ下の欲求を達成すると次の欲求を満たそうとする』というものがあります。最初は食欲など生命維持のための「生理的欲求」にすぎませんがやがて、集団に所属したい、他者とつながり、愛されたいという「社会的欲求」、自分の価値を認めてほしいという「承認欲求」に、最後には理想の自分を求める「自己実現欲求」に昇華していくそうです。

今後も引き続き、「心」に火を灯す教育活動を通じて、子どもたちが主体的に粘り強く、目指す「欲求」階段を一つ一つ昇ってほしいと願っています。今後ともご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

学校・アート・出会いプロジェクト ～におい袋づくり～



京都府の取組「文化を未来に伝える次世代育み事業」(学校・アート・出会いプロジェクト)として、(株)松栄堂の御協力のもと、お香の体験ワークショップを実施しました。

におい比べなどの体験を伴った講演をしていただいたり、におい袋づくりのワークショップをしていただいたりと、においの世界を満喫した1日になりました。

お知らせ

10月、11月の主な行事予定

10月		
5	水	看板除幕式 10:30～西プレイルーム
11	火	本校高等部体験学習
18	火	参観・懇談会 13:20～
20	木	志楽小学校居住地交流及び共同学習
23	日	豊里小学校居住地交流及び共同学習
25	火	本校高等部分教室体験学習
31	月	校内作品展開始(～11/5まで)
11月		
5	土	学校祭
7	月	週休日の振替
16	水	三笠小 秋のなかよし交流会
25	金	AET 来校(小学部)
28	月	AET 来校(中学部)

～進路情報～

9月に入り、いよいよ来年度の進学に向けた取組が始まりました。

京都府立舞鶴支援学校の要項が配布され、来月には受験に向けた体験学習があります。進学のためには参加が必須で、本校の中学部3年生も参加します。

様子は、来月号でお知らせします。

アルミ缶回収
来校の際はよろしく
お願いします